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Köln, den 22. März 2022 

 
Antrag nach § 3 der GO des Rates der Stadt Köln zur Sitzung der Bezirksvertretung Porz  
am 07. April 2022 
hier: Jugend-BV / Tag der Jugend im Porzer Rathaus 
 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
sehr geehrte Frau Bezirksbürgermeisterin,  
 
die FDP bittet Sie, folgenden Antrag auf die Tagesordnung der Sitzung der Bezirksvertretung Porz am 
07.04.2022 zu setzen.  
 
Die Bezirksvertretung Porz möge beschließen:  
 

1. Die Verwaltung wird beauftragt, auf Grundlage des Protokolls der am 22.11.2019 
stattgefundenen Jugend-BV (Mitteilung 0668/2020) alle Anträge der Anlage 2 und 3 als 
Anfrage den Fachverwaltungen vorzulegen mit der Bitte um einen aktuellen Sachstand.  

2. Des Weiteren soll das Konzept zur Jugend-BV/Tag der Jugend im Porzer Rathaus 
(Mitteilung 1058/2019) mit der Rathausschule der Stadt Köln überarbeitet und der 
Bezirksvertretung Porz zur Beschlussfassung vorgelegt werden. 
Insbesondere ist der Punkt „Nachbereitung“ zu überarbeiten, da er hier zu 
Missverständnissen geführt hat. 

3. Die Bezeichnung „Jugend-BV“ soll geändert werden in „Tag der Jugend im Porzer 
Rathaus“, angelehnt an den „Tag der Jugend im Rathaus“ in Köln, da die jetzige 
Bezeichnung falsche Vorstellungen bei den Jugendlichen, den Schulen und der 
Bevölkerung auslösen könnte.  

 
Begründung:  
Am 22.11.2019 fand eine Jugend-BV im Porzer Rathaus statt. Vier Porzer Schulen haben daran 
teilgenommen. Es wurden über 20 Anträge gemeinsam mit den Schülern erarbeitet, wovon 10 in der 
Jugend-BV beschlossen wurden. Diese hätten nochmals durch die Bezirksvertretung Porz 
beschlossen werden müssen, wozu es bedingt durch den Corona-Ausbruch 2020, der Pandemie, der 
Kommunalwahl und wohl eines Missverständnisses nicht kam. Nunmehr haben sich eventuell bereits 
einige Anträge erledigt oder sind seitens der Verwaltung nicht umsetzbar. Dies gilt es hier 
festzustellen und den Bezirksvertretern mit aktuellem Informationsstand vorzulegen, damit sich junge 
Menschen von der Politik weiterhin ernst genommen fühlen können.     
 
Mit freundlichen Grüßen   
 
Elvira Bastian  
Bezirksvertreterin 


